

Medienmitteilung
Basel, 17. Dezember 2020

Förderung von Vielfalt und Integration

Rhystadt ist Hauptsponsorin des Basketballclub Bären Kleinbasel

Mit dem Namenszusatz «Vielfalt für Klybeck» bekennt sich Rhystadt zu sozialer und kultureller Diversität und Integration bei der Entwicklung des Klybeck-Areals. Das Unternehmen freut sich, neu die Hauptsponsorin des Basketballclub Bären Kleinbasel und damit einer wichtigen Institution im Kleinbasel zu sein, die Vielfalt und Integration heute schon ermöglicht.

Bunt gemischte Lebensräume, wo Menschen sich wohl fühlen, gerne wohnen, leben und arbeiten: das will Rhystadt auf dem Klybeck-Areal in Zukunft ermöglichen. Und heute schon damit beginnen. «Mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen aus rund 146 Nationalitäten, die im Club derzeit aktiv mitwirken, stehen die Bären für gelebte Vielfalt, die wir mit Stolz unterstützen und fördern», erklärt Anita Fetz, Delegierte des Verwaltungsrates der Rhystadt AG.

Die BC Bären Kleinbasel sind mittlerweile der grösste Basketballclub der Nordwestschweiz und können 2021 auf eine 20-jährige Vereinsgeschichte zurückblicken. Gegründet wurde der Verein durch die im Kleinbasel fest verankerte und geschätzte Gesellschaft zum Bären. Die Gesellschaft fördert und unterstützt Projekte, die dem friedlichen Zusammenleben der verschiedenen Bevölkerungsgruppen in Basel dienen. "Das Motto der Rhystadt AG «Vielfalt für Klybeck» könnte nicht besser zum BC Bären Kleinbasel passen. Integration der Vielfalt war schliesslich die Motivation für die Entstehung und Gründung des BC Bären Kleinbasel. Wir freuen uns sehr, dass die Bären mit der Rhystadt AG eine neue Vereinsponsorin bekommen», sagt Pascal Kaufmann, Präsident des Basketballclubs Bären Kleinbasel zur Zusammenarbeit.

Das Sponsoring-Engagement wurde per 1. Dezember 2020 vereinbart und dauert vorerst zwei Jahre. Dank der Rhystadt AG erhalten alle Bärenteams, pünktlich zum Jubiläum im nächsten Jahr, unter anderem neue Jubiläumstrikots.

Kontakt

Rhystadt AG
Medienstelle
medien@rhystadt.ch
Tel. +41 79 309 56 18

Sie möchten keine Medienmitteilungen mehr verpassen? Dann melden Sie sich [hier](#) an.

Über Central Real Estate und Rhystadt

Central Real Estate investiert in visionäre und nachhaltige Entwicklungsprojekte an innerstädtischen Lagen in Schweizer Wirtschaftszentren. Die Central Real Estate Holding AG wurde von Schweizer Pensionskassen, Anlagestiftungen und Versicherungen im Mai 2019 gegründet. Das durch die Tochtergesellschaft Rhystadt AG erworbene Entwicklungsareal im Klybeck-Quartier in Basel ist das erste Projekt der Gruppe.

Rhystadt AG

WKL-125.15
Klybeckstrasse 191 | 4057 Basel
T +41 44 276 40 40 | info@rhystadt.ch

Bildlegende

Für Vielfalt und Integration von Klein bis Gross: die BC Bären Kleinbasel und Rhystadt AG.

Im Bild v.l.n.r: Emilian Dürr («Teddy» BC Bären Kleinbasel), Dieter Kräuchi (Verwaltungsrat Rhystadt AG), Niels Matter (Trainer und Spieler NLB), Divyaa Varatharas (Spielerin U-13), Pascal Kaufmann (Präsident BC Bären Kleinbasel), Anita Fetz (Verwaltungsrätin Rhystadt AG)

Aufnahme: Markus Schneeberger